
Acta Nº 363.  En el Municipio de Piriápolis a los 26 días del mes de mayo de 2016 a
la hora 09:30, en régimen de Sesión Ordinaria  se reúne el Concejo Municipal de
Piriápolis con la asistencia del Alcalde Sr. Mario Invernizzi,  Concejales Titulares:
Carlos  Méndez,  Alberto  Miranda,  Carlos  Fuentes,  Rene  Graña,  Concejales
Suplentes:  Miguel  Palavicino,  Marcelo  Zabalo.  Secretario  Administrativo  Luis
González  y en Secretaría de Actas el funcionario Sabino Zubeldia.  Se recibe a
Liga de Fútbol  de Zona Oeste,  representada por el   Sr.  Alejandro  Iglesias en
calidad de Presidente y el Sr.  Hugo Cabrera en calidad de Tesorero, 1) Quienes
exponen  la  situación  por  la  que  atraviesa  el  fútbol  de  la  zona,  además  están
interesados en trabajar conjuntamente con el Municipio sobre políticas deportivas. 2)
Solicitan también que el Municipio pueda brindarles algún tipo de colaboración. Se
ponen  a  consideración  Actas  Nº  361  y  Nº  362  las  cuales  son  aprobadas  por
unanimidad  5 votos ( Invernizzi, Méndez, Miranda,  Fuentes, Graña).  Media Hora
Previa: Fuentes: 1) Solicita incluir en próxima sesión  el expediente de la Feria del
Libro, 2) en el día de ayer se hizo una visita al Pueblo Andaluz por parte de la Mesa
Social, para evaluar cuál de las construcciones allí existentes se podría reciclar para
utilizar como refugio transitorio para casos de urgencia como inundaciones, incendio,
desalojos judiciales, etc. Se llegó a la conclusión que el que está en mejor estado y
que no  está siendo usado es el  que era la iglesia.  Miranda:  Con respecto a los
expedientes de las manifestaciones de Ediles, nos enviaron el 2015-88-02-01202,
creo que deberíamos reconsiderar el deciden y expresarnos en forma más completa
sobre el mismo. Zabalo:  Comenta sobre el buen funcionamiento que tiene ahora la
página web del Municipio. Consejo Abreviado: Se recibió a la Sra. María que solicita
la poda  de las palmeras de la calle Nº 5. también se le informó que el solar 2 de la
calle Nº 11 donde el terreno está un poco hundido es privado y no se puede realizar
ninguna intervención sobre el  padrón,  lo  que si  se  tratará  de arreglar  es lo  que
pertenece al Municipio que es la calle. Manifestación de Ediles: Eexp 2016-88-02-
00323. Implantar protocolo de actuación de las ONG contratadas por la IDM y
Municipios.  Por  unanimidad  5  votos  (  Méndez,  Miranda,  Palavicino,  Fuentes,
Graña) Deciden:  Se toma conocimiento, vuelva a Dirección Administrativa de Junta
Departamental.  Eexp  2016-88-02-00309.  Planteamiento  referido  al  in greso  de
vehículos  a  las dunas.  Por unanimidad 5  votos (  Méndez,  Miranda,  Palavicino,
Fuentes, Graña) Deciden:  Se toma conocimiento, vuelva a Dirección Administrativa
de  Junta  Departamental.  Eexp  2016-88-02-00304.  Solicitud  de  adhesión  a  la
campaña  contra  accidentes  de  tránsito  denominada  “M ayo  Amarillo”.  Por
unanimidad 5 votos ( Méndez, Miranda, Palavicino, Fuentes, Graña)  Deciden:  Se
toma conocimiento, vuelva a Dirección Administrativa de Junta Departamental. Eexp
2016-88-02-00288. Reforestación en zona urbana de l a ciudad de Piriápolis. Por
unanimidad 5 votos ( Méndez, Miranda, Palavicino, Fuentes, Graña)  Deciden:  Se
toma conocimiento, vuelva a Dirección Administrativa de Junta Departamental. Eexp
2016-88-02-00287. Solicitud de un profesor de Educa ción Física para la Escuela
Nº  45  de  Playa  Verde.  Por  unanimidad  5  votos  (  Méndez,  Miranda,  Palavicino,
Fuentes, Graña) Deciden:  Se toma conocimiento, vuelva a Dirección Administrativa
de  Junta  Departamental.  Eexp  2016-88-02-00278.  Solicitud  referida  trámite
“Declaración de Productor Familiar”. Por unanimidad 5 votos ( Méndez, Miranda,
Palavicino,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se toma conocimiento,  vuelva a Dirección
Administrativa  de  Junta  Departamental.  Eexp  2016-88-02-00263.  Solicitud  de
fiscalización de la circulación de bicicletas, pati nes y skates en la ciudad de
San  Carlos.  Por  unanimidad  5  votos  (  Méndez,  Miranda,  Palavicino,  Fuentes,
Graña) Deciden:  Se toma conocimiento, vuelva a Dirección Administrativa de Junta
Departamental. Se comienza con el tratamiento de los expedientes .  Eexp 2015-



88-01-13772. Se declare de interés Municipal la 15º  edición del encuentro de
yoga del  Centro Sol y Luna de Piriápolis.   Por unanimidad 5 votos ( Méndez,
Miranda,  Palavicino,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Pase  a  Mesa  de  Entrada  para
anexar nota presentada por la gestionante. Hecho vuelva. Eexp 2011-88-01-02264.
Invasión de cañada en Playa Verde.  Por unanimidad 5 votos ( Méndez, Miranda,
Palavicino, Fuentes, Graña) Deciden:  En carácter especial el Concejo aprueba por
última vez un plazo de seis meses. Notifíquese, hecho pase al Cuerpo Inspectivo
para realizar el control. Eexp 2014-88-01-12036. Máquina y caños para entrada  a
padrón.  Por unanimidad 5 votos ( Méndez, Miranda, Palavicino, Fuentes, Graña)
Deciden:  Se toma conocimiento de lo realizado, archívese. Eexp 2015-88-01-11875.
Consumo de alimentos de la ECFA.  Por unanimidad 5 votos ( Méndez, Miranda,
Palavicino, Fuentes, Graña) Deciden:  Se toma conocimiento, archívese. Eexp 2016-
88-01-04651.  Interés en formar  parte  del  equipo  de  trabajo  de la ECFA.  Por
unanimidad 5 votos ( Méndez, Miranda, Palavicino, Fuentes, Graña) Deciden:  Con
el visto bueno del Concejo, pase al Sr. Alcalde para su consideración.  Eexp 2016-
88-01-05601.  Venta  de  pop  y  artesanías  en  ECFA.  Por  unanimidad  5  votos
(  Méndez,  Miranda,  Palavicino,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se prorroga en forma
precaria  y  revocable  hasta  que  se  licite   y  adjudique  el  parador  de  ECFA.
Notifíquese.  Eexp 2016-88-01-15351. Regularizar puestos de venta  de la ECFA.
Por unanimidad 5 votos ( Méndez, Miranda, Palavicino, Fuentes, Graña)  Deciden:
Se  preorroga  en  forma  precaria  y  revocable  hasta  que  se  licite  y  adjudique  el
parador  de  ECFA.  Notifíquese.  Eexp  2015-88-01-14572.  Escuela  Arrayanes  y
ECFA.  Por  unanimidad  5  votos  (  Méndez,  Miranda,  Palavicino,  Fuentes,  Graña)
Deciden:  Se toma conocimiento de la firma del convenio. Archívese. Eexp 2016-88-
01-07151.  Solicitud  convenio  ECFA-Municipio-Faculta d  de  Veterinaria.  Por
unanimidad 5 votos ( Méndez, Miranda, Palavicino, Fuentes, Graña) Deciden: Con
el visto bueno del Concejo, pase a Secretaría General para su consideración.  Eexp
2016-88-01-06996. Llamado a comercios para proveer frutas, verduras y otros
insumos  para  ECFA.  Por  unanimidad  5  votos  (Méndez,  Miranda,  Palavicino,
Fuentes,  Graña)  Deciden:  Pase  a  Oficina  Administrativa  para  realizar  reserva,
hecho  pase  a  Mesa  de  Licitaciones.  Eexp  2016-88-01-07003.  Llamado  a
comercios  para suministro  de  pescado fresco para EC FA.  Por unanimidad 5
votos  (  Méndez,  Miranda,  Palavicino,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Pase  a  Oficina
Administrativa para realizar reserva, hecho pase a Mesa de Licitaciones. Eexp 2016-
88-01-07005.  Llamado  a  comercios  para  el  suministro  de  carne  equina
congelada  para  ECFA.  Por  unanimidad  5  votos  (  Méndez,  Miranda,  Palavicino,
Fuentes,  Graña) Deciden:  Pase  a  Oficina  Administrativa  para  realizar  reserva,
hecho  pase  a  Mesa  de  Licitaciones.   Eexp  2016-88-01-07012.  Llamado  a
comercios   para suministro  de raciones y fardos de alfalfa  para ECFA.  Por
unanimidad 5 votos ( Méndez, Miranda, Palavicino, Fuentes, Graña) Deciden:  Pase
a Oficina Administrativa para realizar reserva, hecho pase a Mesa de Licitaciones.
Eexp 2016-88-01-04630. Hacer uso del Comunal de Pue blo Obrero y de la Casa
de la  Cultura.  Por  unanimidad 5  votos (  Méndez,  Miranda,  Palavicino,  Fuentes,
Graña)  Deciden:  Se  toma  conocimiento,  archívese.  Eexp  2016-88-01-03120.
Prórroga para presentar planos de comercio. Por unanimidad 5 votos ( Méndez,
Miranda,  Palavicino,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se  autoriza  en  forma precaria  y
revocable,  como último plazo,  hasta  el  día  31-12-2016.  Eexp 2016-88-01-00527.
Situación  en  Camping  El  Toro.  Por  unanimidad  5  votos  (  Méndez,  Miranda,
Palavicino, Fuentes, Graña) Deciden: Se toma conocimiento de lo realizado, pase a
su archivo. Eexp 2016-88-01-00441. Apoyo para difusión de event os deportivos
y otros.  Por unanimidad 5 votos ( Méndez, Miranda, Palavicino, Fuentes, Graña)



Deciden:  Pasado el evento, archívese.  Eexp 2015-88-01-13412. Invitación de la
ONG  Internacional  “Mayors  for  Peace”  a  adherirse  a  Programa  para  la
Abolición  de  Armas  Nucleares.  Por  unanimidad  5  votos  (  Méndez,  Miranda,
Palavicino, Fuentes, Graña) Deciden:  Se manifiesta el interés en participar de dicha
red. Pase a Municipio de Solís Grande como está dispuesto en actuación Nº 3. Eexp
2016-88-01-06779. Autorización para limpieza de esp acio libre en zanja de La
Capuera.  Por unanimidad 5 votos ( Méndez, Miranda, Palavicino, Fuentes, Graña)
Deciden:  Pase  a  Cuerpo  Inspectivo  para  realizar  informe  de  si  son  padrones
Municipales,  hecho vuelva.  Eexp 2016-88-01-06799. Amplificación para realizar
evento de rock.  Por unanimidad 5 votos ( Méndez, Miranda, Palavicino, Fuentes,
Graña)  Deciden:  Pase a Mesa de Entrada para agendar día y hora con Concejo
Abreviado,  notificar  del  mismo  al  gestionante.  Hecho  vuelva.  Eexp  2016-88-01-
05628.  Lugar  en  feria  vecinal  para  venta  de  ropa.  Por  unanimidad  5  votos
(  Méndez,  Miranda,  Palavicino,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se  autoriza  en  forma
precaria y revocable hasta nuevo sorteo. Pase a Encargado de Feria para coordinar
espacio.  Eexp  2016-88-01-07569.  Máquina  para  aplanar,  nivela r  terreno  y
pedregullo.  Por unanimidad 5 votos ( Méndez, Miranda, Palavicino, Fuentes, Graña)
Deciden:  Pase  a  Dirección  General  de  Desarrollo  e  Integración  Social  para  su
consideración.  APROTUR:  Fuentes:  Propone la creación de una tasa que se pueda
incluir en la contribución para aquellos terrenos que den a la Rambla y aquellos que
reciban  beneficios  de  las  actividades  turísticas,  se  debe  realizar  un  estudio  de
cuantos padrones son. Méndez:  En la reunión que se realizó el otro día citamos al
Director  de  Turismo  Luis  Borsari  y  al  funcionario  Alonso  Pérez   donde
intercambiamos  opiniones  sobre  las  diferentes  soluciones  para  el  tema  de
APROTUR,  una  idea  fue  la  que  propuso  Fuentes,  la  otra  idea  que  estamos
estudiando es que se le otorgue a APROTUR  la gestión de los paseos públicos, el
de ECFA y Cerro del Toro. La forma sería que APROTUR se encargue de cobrar una
entrada y destinar parte de ella al pago de insumos. Bueno estas son dos ideas que
recién empezamos a estudiar y que se podrán implementar a futuro. El Concejal
Méndez  quién  preside  la  Sesión  lee  informes  presentados  por  Aseo  Urbano,
Solicitud de llamado a precio a Empresas para brind ar servicio de chirquera.
Por unanimidad 5 votos ( Méndez, Miranda, Palavicino, Fuentes, Graña)  Deciden:
Pase a  funcionario Luis Valiero para realizar llamado a precios por 160 horas de
chirquera  para  trabajos  en  jurisdicción  del  Municipio  de  Piriápolis.  Solicitud
presentada  por  Grisel  Sánchez.  Por  unanimidad  5  votos  (  Méndez,  Miranda,
Palavicino,  Fuentes,  Graña)  Deciden:  Se  autoriza.  Se  mantuvo  reunión  con
Presidente del CODICEN Sr. Wilson Netto donde se intercambiaron opiniones sobre
la construcción del Jardín Nº100 y la problemática de la educación. Siendo la hora
15:00 se da por terminada la Sesión labrándose para constancia la presente que se
firma en el lugar indicado UT. Supra y fecha mencionada.

          Luis González            Mario Invernizzi
  Secretario Administrativo                             Alcalde

        



 


